
Pièces 10 Pièces

Superficie 272 m²

Référence 84954572

Prix 748 900 €

Flassans-sur-Issole
Maison à vendre (83340)
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Découvrez  cette  propriété  exceptionnelle  de  272  m²,  nichée  au  cœur  de  la

Provence  Verte.  À  seulement  40  minutes  de  la  mer,  elle  promet  un  rendement

locatif  élevé  toute  l'année.  Avec  trois  suites  parentales  et  une  dépendance  pour

quatre, elle est idéale pour la location saisonnière ou annuelle.Charme et Confort :

Cette  maison  offre  un  séjour  lumineux  avec  terrasse,  une  salle  de  billard,  une

cuisine équipée, et des suites avec salles d'eau privatives. À l'étage, reposez-vous

dans deux chambres supplémentaires, dont une suite parentale luxueuse.Espaces

et Loisirs : Un grand garage, buanderie, ...

Discover  this  exceptional  property  of  272  m²,  nestled  in  the  heart  of  Green

Provence.  Just  40  minutes  from  the  sea,  it  promises  a  high  rental  yield  all  year

round. With three master suites and an outbuilding for four, it is ideal for seasonal

or annual rental.Charm and Comfort:  This house offers a bright living room with a

terrace,  a  billiards  room,  a  fully  equipped  kitchen,  and  suites  with  private  shower

rooms.  Upstairs,  rest  in  two  additional  bedrooms,  including  a  luxurious  master

suite.Spaces and Leisure: A large garage, laundry room, wine cellar, and workshop

await you. Enjoy a separate ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

Contacter l'agence
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